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Stadt 
Heidelberg 
Heidelberg, den 25.05.2022 

A n f r a g e  N r . :  0 0 4 9 / 2 0 2 2 / F Z   
A n f r a g e  v o n .  S t a d t r a t  E m e r  
A n f r a g e d a t u m :  2 0 . 0 4 . 2 0 2 2  

B e t reff: 

Ba u einer behindertengerechten Toilette am Friedhof 
Rohrbach 

Schriftliche Frage:  

Wie ist der aktuelle Stand der Umsetzung des Beschlusses DS 0 3 9 3 / 2 0 2 0 / B V vom 
17.11.2020 - Bau einer behindertengerechten Toilette Friedhof  
Rohrbach 
hier: Erteilung der Ausführungsgenehmigung  

Antwort: 

Der vorgesehene Bau befindet sich nach Bearbeitung der Einwendungen des Denkmal-
schutzes im Baugenehmigungsverfahren. Mit Erteilung der Baugenehmigung ist die Aus-
schreibung des einstöckigen kleinen Funktionsbaues geplant. 

Zur Dauer des Genehmigungsverfahrens können keine konkreten Aussagen gemacht wer-
den. 

 

B eschlusslauf 

Letzte Aktualisierung: 09. Juni 2022 
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Sitzung des Gemeinderates vom 02.06.2022 

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 02.06.2022 

Zusatzfrage Stadtrat Emer: 

Ich habe eine Bitte zu meiner Frage bezüglich des Baus der behindertengerechten Toilette 
am Friedhof Rohrbach. Die Antwort ist mir doch etwas zu unspezifisch und mit Verlaub 
dürftig. Dürfte ich bitte um eine Präzisierung bitten? Muss nicht jetzt und hier sein. Können 
Sie gerne schriftlich nachreichen. 

Bürgermeister Schmidt-Lamontain: 

Es geht sozusagen noch um einen Konflikt, der aber glaube ich mittlerweile weitestgehend 
ausgeräumt ist zwischen Denkmalschutz und der Bauverwaltung, die das erstellen will. 
Das Gebäude war ursprünglich zu groß geplant, so dass der Denkmalschutz nochmal inter-
veniert hat. Es gibt jetzt eine kleinere Planung und ich glaube, der Bauantrag ist mehr oder 
weniger entscheidungsreif. Der müsse bald bewilligt werden. Aber ich hake auch hier gern 
nochmal nach, ob da eine Zeitkette zu präzisieren ist. Ich glaube aber, der Konflikt, der da 
existierte, ist zwischenzeitlich aufgelöst worden.  

Ergebnis: behandelt mit Zusatzfrage 
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